
Protokoll zur Jahreshauptversammlung der Wanderabteilung 

des TSV 1891 Frauenaurach e. V. vom 24.01.2017 – Beginn um 19:32 

 

Laut Anwesenheitsliste sind 24 Personen anwesend, davon 23 zur Abstimmung berechtigte 

Mitglieder und 1 Nichtmitglied. 

1) Begrüßung der Anwesenden durch Manfred Kellner 

 

2) Feststellung durch Manfred Kellner, dass die Einladung fristgerecht erfolgt ist und Bestätigung 

durch die Mitglieder, dass keine Änderung der Tagespunkte gewünscht wird. 

 

3) Wanderrückblick auf das Jahr 2016, mit Bildern über Beamer und Erläuterungen zu den 

einzelnen Wanderungen. Im Anschluss daran erfolgt die Mitteilung, dass leider keine neuen 

Mitglieder gewonnen werden konnten und in 2016 13 Mitglieder einen „ runden Geburtstag “ 

feierten. 

4) Kassenbericht von Maritta Gumprecht – siehe Anlage – aktuell 65 zahlende Mitglieder 

5) Bericht der Revisoren durch Walter Fellermeier. Feststellung, dass alle getätigten Einnahmen 

und Ausgaben sowie die Belege vollständig vorhanden und ordentlich verbucht worden sind. 

Es gab keinerlei Beanstandungen. 

Hinweis von Walter Fellermeier, dass die Wanderabteilung des TSV kein „ Sparverein “ sondern 

eine Wanderabteilung sei und deshalb der erwirtschaftete Überschuss ausgegeben werden 

sollte. 

6) Antrag von Walter Fellermeier, dass Maritta Gumprecht und die Abteilungsleitung für ihre 

Arbeit in 2016 entlastet werden sollen. 

 Für die Entlastung stimmten 22 Mitglieder bei 1 Enthaltung 

7) Ehrung von Bärbel Wilkens für 21-jährige Tätigkeit in der Abteilungsleitung der 

Wanderabteilung. Frau Wilkens wurde wegen endgültigen Ausscheidens aus der 

Abteilungsleitung der Wanderabteilung durch Manfred Kellner ein Blumenstrauß überreicht und 

der Dank der Mitglieder für die geleistete Arbeit ausgesprochen. 

8) Neuwahlen Zum Wahlleiter wurde durch die Versammlung Walter Fellermeier durch 

Handabstimmung bei 23 Ja Stimmen bestimmt. 

 Vorschlag 1. Abteilungsleiter:   Manfred Kellner, keine weiteren Vorschläge,  

   21 Ja Stimmen, 2 Enthaltungen 

 Vorschlag 2. Abteilungsleiter:  Maritta Gumprecht, keine weiteren Vorschläge,

   23 Ja Stimmen 

 



 Vorschlag Kassier:    Friedrich Schieder, keine weiteren Vorschläge, 

     23 Ja Stimmen 

 Vorschlag Schriftführer:   Evi Resimius, keine weiteren Vorschläge, 

     23 Ja Stimmen 

Alle vorgeschlagenen Personen nahmen das Wahlergebnis an und stellen somit ab dem Jahr 2017 die 

neue Abteilungsleitung der Wanderabteilung. 

Walter Fellermeier bedankte sich sowohl bei der scheidenden Abteilungsleitung und wünschte der 

neuen alles Gute für ihre Arbeit. 

9) Planung der Termine für das Wanderjahr 2017. Es konnten bis auf 2 Termine ( 19.02. und 12.03. ) 

bereits für die restlichen Termine Mitglieder gefunden werden, die sich bereit erklärt haben, 

Wanderungen, Radfahrten oder andere Veranstaltungen für die Wanderabteilung auszurichten. 

Terminverteilung an alle Mitglieder erfolgt über Manfred Kellner. 

10) Anträge: Es wird der Antrag gestellt eine 2. Busfahrt durchzuführen, um den 

Überschuss aus dem Vorjahr auszugeben und keine unnötigen Guthaben 

anzuhäufen. Walter Fellermeier sagt zu, sich um die Organisierung derselben 

zu kümmern. 

11) Beiträge: Bleiben unverändert bei 12,50 € je Mitglied 

12) Sonstiges: Es wird angeregt, die Mitgliederzahl zu erhöhen. Hierzu kommen aus der 

Versammlung folgende Vorschläge:  

 Ansprache in der nahen oder weiteren Familie, Freunde, Arbeitskollegen. 

 Um die „ jüngeren Leute “ anzusprechen, wird vorgeschlagen, nicht nur reine 

Wanderungen durchzuführen, sondern auch über Tiergartenbesuch, Besuch 

eines Themenparks, etc., nachzudenken. 

13) Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr sind, schließt Manfred Kellner um 20:37 die 

Jahreshauptversammlung der Wanderabteilung. 

 

24.01./29.01.2017 

Horst Kirchner 

 


